

ABSTRAK

Nisa, Shella Az-zahroh. 2024. *Peran Manajerial Kepala Sekolah TK ABA 05 di Kabupaten Jember*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Pendidikan Anak Usia Dini, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing: (1) Dra. Tri Endang Jatmikowati, M.Si. (2) Angraeny Unedia Rachman, S.H., M. Pd.

Kata kunci: Kepala sekolah, manajerial, perencanaan, kepemimpinan

Kepala sekolah merupakan faktor penentu dalam keberhasilan dan kesuksesan program pendidikan. sebagai pimpinan utama organisasi sekolah akan membawa para guru serta mengajak para guru untuk mewujudkan tujuan pendidikan serasi visi sekolah, gaya kepemimpinan sebagai pimpinan serta supervisi terbukti mempengaruhi kinerja guru dimana kinerja yang baik akan membawa kesuksesan bagi anak didik serta bagi sekolah tempat dimana guru tersebut bekerja.

Masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana peran manajerial kepala sekolah di TK ABA 05 Jember yang meliputi peran sebagai perencana dan pemimpin di lembaga.

Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui peran kepala sekolah sebagai perencana di Tk aba 05 kabupaten jember dan untuk mengetahui peran kepala sekolah sebagai pemimpin di Tk aba 05 kabupaten jember.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif studi kasus. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi.

Hasil penelitian yang didapatkan yakni Peran manajerial kepala sekolah TK ABA 05 Jember terdiri dari manajerial sebagai perencana dan manajerial sebagai kepemimpinan. Penting sebagai kepala sekolah sebagai perencana untuk mengembangkan strategi yang ada di lembaga membuat tata tertib di lembaga yang tentunya sudah disepakati bersama oleh kepala sekolah dan para dewan guru adanya tata tertib yang dibuat untuk menghindari guru melakukan hal yang tidak sesuai dengan kebijakan lembaga. Selain itu kepala sekolah juga melakukan supervisi untuk mengecek guru dalam hal perangkat pembelajaran agar kepala sekolah bisa mengevaluasi bila ada yang kurang tepat dan memberikan bimbingan pada guru.